



# KLIPING DIGITAL

**POLITEKNIK KESELAMATAN  
TRANSPORTASI JALAN TEGAL**



[library.pktj.ac.id](http://library.pktj.ac.id)



[library@pktj.ac.id](mailto:library@pktj.ac.id)



Perpustakaan PKTJ





**KLIPING DIGITAL  
JUMAT, 23 DESEMBER 2022**

# IC-SMS 2022 Hadirkan Narasumber Ternama

**UNTUK** kali pertama, 1st International Conference on Sustainable Mobility and Safety (IC-SMS) 2022 diselenggarakan di Indonesia. Bertempat di Kampus Politeknik Transportasi Darat (Poltrada) Bali, konferensi internasional ini menghadirkan sejumlah narasumber ternama, baik yang berasal dari instansi maupun universitas.

Narasumber yang dihadirkan yaitu Dr Umar Aris (Kepala Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek), Dr Gede Pasek Suardika (Kepala Badan Kebijakan Transportasi), Dr Siti Maimunah SSi MSE MA (Kepala Bidang Pendidikan Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia Perhubungan Darat), Prof Patrick Wheeler (Nottingham University, United Kingdom).

Kemudian YBhg Dato Dr Khairil Anwar Bin Abu Kassim (Director General of Malaysian Institut Of Road Safety Re-

search), Dr Ing Ali Bawono (Technical University of Munich Asia Singapore), dan Prof Kerry Brown (Edith Cowan University). Sebelum acara, Welcoming Dinner diselenggarakan untuk malam keakraban bagi seluruh elemen yang berpartisipasi dalam acara akbar tersebut.

“Dengan diadakannya Welcoming Dinner ini diharapkan dapat memperlerat kekompakan antar segala unsur dalam kegiatan ini, guna terwujudnya acara yang hebat serta tercapainya tujuan utama diadakannya IC-SMS ini,” kata Direktur PKTJI Made Suartika ATD MEng Sc dalam siaran pers yang diterima Radar Tegal, Rabu (21/12).

Mengusung tema Safe and Sustainable Transportation, pada hari pertama, materi yang diulas kendaraan listrik. Di mana kendaraan listrik merupakan solusi untuk mengurangi emisi karbon yang begitu



HUMAS PKTJ FOR RADAR TEGAL

**WELCOMING DINNER** - Welcoming Dinner diselenggarakan untuk malam keakraban bagi seluruh elemen yang berpartisipasi dalam IC-SMS 2022.

efektif untuk mengurangi emisi. Kendaraan listrik memiliki di Indonesia memiliki peluang yang sangat besar karena memiliki sumber dan fasilitas penelitian untuk pelaksanaan yang didukung pemerintah.

Ke depan Indonesia harus bisa mengubah dari kendaraan pribadi menggunakan kendaraan umum untuk mengurangi polusi udara dan mengubah kendaraan konvensional menjadi kendaraan

yang ramah lingkungan. Pada hari kedua mengulik seputar Academic Parallel Presentation Session IC-SMS 2022. PKTJ berpotensi berprestasi dalam rangka mewujudkan Goes to World Class University. (nam)

**SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4**



[library.pktj.ac.id](http://library.pktj.ac.id)



[library@pktj.ac.id](mailto:library@pktj.ac.id)



Perpustakaan PKTJ





## KLIPING DIGITAL JUMAT, 23 DESEMBER 2022

### PKTJ Raih Juara Lomba Tari Geyol Tegalan

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) mengikuti Lomba Tari Geyol Tegalan yang diadakan oleh Pemerintah Kota Tegal di Pendapa Ki Gede Sebayu untuk memperingati Hari Ulang Tahun ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri). PKTJ yang menurunkan penari-penari terbaiknya berhasil meraih Juara Harapan I.

“Semoga dengan bertambahnya prestasi ini dapat segera mewujudkan Goes to World University,” kata Direktur PKTJ I Made Suartika ATD MEng Sc dalam siaran pers

yang diterima Radar Tegal, Rabu (21/12).

Sebelum diadakannya Lomba Tari Geyol Tegalan ini, Pemkot menyelenggarakan tari kolosal di Kawasan Alun-Alun Tegal dan Jalan Pancasila yang melibatkan 6.000 peserta. Sebelum menari bersama, Wali Kota Tegal Dedy Yon Supriyono membacakan Orasi Budaya yang menyampaikan pesan makna Tari Geyol Tegalan dan peringatan Hari Sumpah Pemuda.

Menurut wali kota, Tari Geyol Tegalan menggambarkan seorang pimpinan yang selalu

memberikan semangat kepada masyarakatnya, untuk menciptakan persatuan dan kesatuan. “Serta memberikan kekuatan pada rakyatnya untuk menuju kehidupan yang sejahtera, makmur, dan aman sentosa,” terang orang nomor satu di Kota Tegal itu.

Lebih lanjut disampaikan, berkaca dari Kongres Pemuda yang dilaksanakan pada 28 Oktober 1928 dan diprakarsai oleh pemuda-pemuda dari seluruh penjuru Nusantara yang berasal dari berbagai macam suku dan budaya, mereka berikrar bahwa hanya me-



HUMAS PKTJ FOR RADAR TEGAL

**JUARA TARI GEYOL TEGALAN – PKTJ meraih Juara Harapan I Lomba Tari Geyol Tegalan yang diadakan untuk memperingati HUT ke-51 Korpri.**

miliki satu bahasa persatuan, tanah air, yaitu Indonesia. satu kebangsaan, dan satu (nam/adv)

**SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4**





# KLIPING DIGITAL JUMAT, 23 DESEMBER 2022



HUMAS PKTJ FOR RADAR TEGAL

**KUNJUNGAN KE PERUSAHAAN** – Taruna RSTJ mengunjungi perusahaan pembuat marka jalan di Cirebon.

## Taruna RSTJ Kunjungi Perusahaan Pembuat Marka Jalan

**TARUNA** Prodi D4 Re-kayasa Sistem Transportasi Jalan (RSTJ) Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) berkunjung ke perusahaan pembuat marka jalan di Cirebon, Jawa Barat. Sebagai Prodi yang mempelajari lebih spesifik mengenai peraturan lalu lintas, kunjungan ke CV Matriks ini memberikan banyak pelajaran dan pengalaman berharga bagi para taruna RSTJ.

Dalam siaran persnya, Rabu (21/12), Humas PKTJ menyampaikan, sebab, di sana mereka tidak hanya mempelajari rambu atau marka secara teori, tetapi juga dapat melihat secara langsung proses dari pembuatan rambu atau marka lalu lintas. Taruna bisa mempelajari dan mengamati bahan dasar material yang digunakan dapat produksi serta proses produksi secara jelas.

Pada CV Matriks diproduksi beberapa perlengkapan lalu lintas seperti lampu lalu lintas, marka jalan, dan rambu lalu lintas. Marka jalan suatu tanda yang berada di permukaan jalan atau di atas permukaan jalan yang meliputi peralatan atau

tanda yang membentuk garis membujur, garis melintang, garis serong serta lambang lainnya.

"Marka jalan berfungsi untuk mengarahkan arus lalu lintas dan membatasi daerah kepentingan lalu lintas," tulis Humas PKTJ.

Berdasarkan Undang-undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu lintas dan Angkutan Jalan yang dimaksud dengan Rambu Lalu lintas adalah bagian perlengkapan jalan yang berupa lambang, huruf, angka, kalimat dan atau perpaduan yang berfungsi sebagai peringatan, larangan, perintah atau petunjuk bagi pengguna jalan.

Sedangkan Marka Jalan adalah suatu tanda yang berada di permukaan jalan atau di atas permukaan jalan yang meliputi peralatan atau tanda yang membentuk garis membujur, garis melintang, garis serong, serta lambang yang berfungsi untuk mengarahkan arus lalu lintas dan membatasi daerah kepentingan lalu lintas.

Rambu Lalu lintas terdiri dari berbagai jenis dan fungsinya. (nam)

**SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4**

